

Délations et leçons

C'est une info qui est tombée hier, selon laquelle près de 72% des Italiens pense —d'après un sondage— qu'il est juste de dénoncer aux forces de l'ordre les personnes qui ne respectent pas les interdictions anti-pandémie. Seraient notamment dénoncés les éventuels rassemblements ou fêtes de voisins chez eux. Presque trois Italiens sur quatre espionneraient donc les comportements de leurs voisins, prêt à appeler la police lorsque quelqu'un a l'audace de se rencontrer et se divertir entre amis? Et que dire de tous ces potentiels assassins qui osent aller courir, faire sortir le chien, offrir de l'air libre aux enfants pour jouer —peut-être même avec leurs copains—?

C'est une info qui est tombée aujourd'hui, à propos de ce qui vient d'arriver en Calabre à un spécimen de ces 72%, qui avait mis en ligne une vidéo d'un de ces nombreux contrôles de rue « pour faire respecter le confinement épidémiologique ». Dans cette vidéo, il avait filmé... euh, comment dire... la personne qu'il n'aurait pas dû fil-

mer... la mauvaise personne... ou mieux, la personne de la *mauvaise famille*.

Une fois mise au courant qu'un de ses proches avait été chopé en flag de violation d'interdiction et mise au joug sur le net, un membre de cette mauvaise famille a trouvé correct d'aller personnellement féliciter l'auteur de la vidéo. Pour diffuser de telles images, il faut en effet vraiment avoir un sens civique élevé, plein de fierté nationale. Le mauvais parent s'est donc présenté à la porte de l'appartement duquel avait été tournée la vidéo, et après quelque inutiles échanges de paroles sur la valeur de la confidentialité, il a sorti un pistolet pour faire résonner toute son admiration. Malheureusement, le parent pas si mauvais que ça a été arrêté, et se trouve à présent enfermé dans une cellule plutôt que dans un salon, ne pouvant plus dispenser de sages leçons en matière du fait de s'occuper de ses propres affaires. Quant à son élève involontaire, il passera le reste de ses jours à boiter.

Qui sait si cela sera suffisant pour qu'il reste loin de sa fenêtre et surtout ne fourre plus son nez dans la vie privée des autres ?

[Trad. ici]

Délations et leçons